

RECONQUÊTE!

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aujourd'hui, le parti Reconquête! d'Éric Zemmour dispose d'un comité dans chaque département et sur l'ensemble du territoire français.

Ici aussi, dans les Hautes-Pyrénées, un comité départemental est fondé ! Depuis juillet dernier, des volontaires se sont réunis pour porter les idées du candidat et ont rejoint, sous l'ancienne dénomination *Les Amis d'Éric Zemmour*. Le comité départemental prenait alors racine.

Rapidement, les citoyens, avec le souhait de se rendre utiles, rejoignirent les rangs dans une ambiance dynamique, bienveillante mais surtout assumée.

Nationalement, l'arrivée du parti sur la toile de campagne raisonne comme un cataclysme puisque plus de 96 000 citoyens ont adhéré au parti en seulement deux mois, c'est du jamais vu dans l'Histoire politique !

Localement, c'est aussi un message fort qui est transmis aux élus territoriaux puisque sur les 225 000 habitants des Hautes-Pyrénées, le parti Reconquête! compte au 04 février de cette année 702 sympathisants déclarés c'est-à-dire qui ont témoigné leur soutien en remplissant des formulaires sur internet.

Il y a également dans notre département 274 adhérents. Parmi ces adhérents, nous comptons une trentaine de militants de Reconquête! et une vingtaine de militants jeunes du mouvement Génération Z.

Le rapport nombre d'habitants et adhérents/sympathisants est donc plus qu'encourageant pour le scrutin à venir.

Les militants réalisent des actions d'affichage public, de tractage et de porte-à-porte afin d'aller porter la voix de notre candidat même dans les territoires les plus reculés. Ces actions sont réalisées dans le respect de la voie publique et en se calquant sur les faits de nos concurrents politiques que nous respectons.

Le bureau départemental Reconquête! 65

RECONQUÊTE!



dpt65@parti-reconquete.fr